



Lettre aux résidents de La Nation – Élections 2022

Chers(es) résidents(es) de la municipalité de La Nation,

Afin de vous guider vers les élections qui seront tenues le 24 octobre 2022, voici quelques points importants.

- La période de vote par anticipation commence **le 19 octobre**, et le jour du vote est **le 24 octobre** (se termine à 20h00).
- Les électeurs éligibles peuvent voter **par Internet ou Téléphone**.
- Les électeurs éligibles recevront leur lettre de vote **début octobre**.
- Si une personne veut s'ajouter à la liste électorale, faire une correction, ou retirer quelqu'un de la liste, ils doivent compléter le formulaire NA1.
- Questions? Écrivez-nous à : election2022@nationmun.ca

Merci et n'oubliez pas de voter !

Letter to The Nation residents – Elections 2022

Dear residents of The Nation Municipality,

In order to guide you towards the elections that will be held on October 24, 2022, here are some important points.

- The advance voting period begins **October 19**, and voting day is **October 24** (ends at 8:00 p.m.).
- Eligible voters can vote **by Internet or Telephone**.
- Eligible voters will receive their ballot papers in **early October**.
- If a person wants to add themselves to the list, make a correction, or remove someone from the list, they must complete the NA1 form
- Questions? Write to us at: election2022@nationmun.ca

Thank you and don't forget to vote!